## Feuersäule aktivierte die Brandmelde-Sirene

Von unserer Mitarbeiterin Rosalinde Minor

Das hatte wirklich Unterhaltungswert: Physikalische Experimente mit nicht geplanten Ergebnissen, Improvisationstheater mit überraschenden Erlebnissen und musikalische Darbietungen der spielfreudigen Bigband haben für ein gelungenes Sommerfest im Kurpfalz-Gymnasium gesorgt. In das Schulfest eingebunden waren auch die Verabschiedungen von Lehrer Thomas Wegner in den Ruhestand und Hausmeister Reinle durch Rektor Matthias Nortmeyer.

Von den Mitgliedern der Schülermitverwaltung bestens vorbereitet und mit viel Engagement durchgeführt erwarteten Besucher, Lehrerkollegium und Schüler ein einfallsreiches Programm, ergänzt von Hintergrundinformationen aus dem Schulalltag. Auf großes Interesse stießen Fotowände der Theater-AG und die Schülerentwürfe zur geplanten Schulmensa. Gedränge gab es auch vor den Info-Stellwänden im Foyer mit den rund 60 Entwürfen zum Wettbewerb für ein Schul-Logo.

Das Improvisationstheater der Theater-AG begeisterte in der voll besetzten Schulaula und dass naturwissenschaftliche Ereignisse selbst geübte Fachleute noch überraschen

können, haben die Zuschauer der Physik-Show "Stella Nova" mit eigenen Augen sehen und erleben können: Ein geplanter - kleiner - Feuersturm im Rahmen eines alltäglichen Experiments entwickelte eindrucksvoll eine raumhohe Feuersäule. Was ja keine Katastrophe gewesen wäre allerdings reagierte dann die Brandmelde-Sirene der Schule. Denn die war offensichtlich nicht wie geplant ausgeschaltet - und so mussten die Experten, hauptberuflich als Physiker an der Universität Heidelberg tätig, ihr Experiment abbrechen. Und wenn es schlimm ist, kommt es noch schlimmer: Die Räumung der Aula war nun ein spontaner Programmpunkt mehr.

Flexibel wie die Schriesheimer nun mal sind ging das aber locker von der Bühne und angesichts dieser unvorhergesehenen Ereignisse erfreuten sich folgende Experimente noch größerer Beliebtheit. Schon mal ein Glas in einem Ring jongliert? Seltsam, was so alles geht. Spass bereitete den Zuschauern auch die "Kerzenausblas-Maschine" oder das Boot, das ohne Wasser im Aquarium schwimmt.

Auch das funktioniert nämlich und über etliche "Aha"-Erlebnisse hinaus amüsierten sich die zahlreichen Gäste auch dieses Jahr wieder prächtig beim Sommerfest.



Die orange-farbenen T-Shirts der Schule waren der Renner: an den Verkaufsständen war allgemeiner Treffpunkt.